

Am 30. Januar 2020 ist unser ehemaliges Fakultätsmitglied, Direktor des Physikalischen Instituts, Dekan der Philosophisch-naturwissenschaftlichen Fakultät und Rektor der Universität Bern

u^b

b
UNIVERSITÄT
BERN

Prof. em. Dr. Johannes Geiss

4. September 1926 – 30. Januar 2020

Professor für Experimentalphysik
Dekan 1970/1971

in seinem 93. Lebensjahr gestorben. Johannes Geiss war seit 1960 als Professor für Experimentalphysik an unserer Fakultät und in weiteren Funktionen an der Universität Bern aktiv.

Wir trauern um einen prägenden und engagierten Kollegen. Johannes Geiss wird uns als aufrichtiger und humorvoller Mensch in Erinnerung bleiben. Die Fakultät und das Physikalische Institut sind Johannes Geiss, einem Pionier in der Weltraumforschung, zu grossem Dank verpflichtet und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Wir drücken den Angehörigen unser tief empfundenes Mitgefühl aus.

Wir nehmen Abschied.

Prof. Dr. Zoltan Balogh
Dekan

Universität Bern, Phil.-nat. Fakultät, Sidlerstrasse 5, 3012 Bern